

République de Côte d'Ivoire



Union-Discipline-Travail

Ministère de l'Emploi et de la Protection Sociale



**ALLOCUTION DE Me KAMARA ADAMA
MINISTRE DE L'EMPLOI ET DE LA PROTECTION
SOCIALE**

**CEREMONIE DE DECORATION DES
AGENTS DE L'ARTCI**

Jeudi 7 décembre à 10 heures

Auditorium de l'ARTCI

Monsieur le Ministre de la Transition Numérique et de la Digitalisation, cher frère ;

Monsieur le Président du Conseil de Régulation de l'Autorité de Régulation des Télécommunications de Côte d'Ivoire (ARTCI) ;

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Régulation ;

Madame la Directrice Générale de l'ARTCI ;

Mesdames et Messieurs les membres du Comité de Direction, Responsables de Départements et de Services ;

Distingués Récipiendaires de l'ARTCI ;

Honorables invités ;

Chers travailleurs ;

Chers amis de la presse ;

Mesdames et Messieurs,

C'est un réel plaisir pour moi de me retrouver avec vous, ce matin, dans le cadre de cette cérémonie consacrée à **la célébration du mérite et de l'excellence de six (6)**

vallants travailleurs de l’Autorité de Régulation des Télécommunications de Côte d’Ivoire (ARTCI).

Cette cérémonie, festive par essence, s’inscrit dans la droite ligne de la vision de **Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République**, qui accorde une place privilégiée aux ressources humaines, moteur d’un développement inclusif.

L’occasion qui nous réunit ce jour est également la manifestation de la volonté du Gouvernement de promouvoir l’engagement et le mérite, vertus chères à mon collègue et frère, le **Ministre Ibrahim Kalil KONATE** qui nous honore de sa présence. L’ARTCI peut se satisfaire de son implication constante et de sa volonté d’œuvrer à la transformation qualitative du secteur des télécommunications.

Cette cérémonie est aussi l’occasion de mettre en exergue les valeurs qui fondent notre République, à savoir l’union, la discipline et le travail.

Et ces valeurs, Mesdames et Messieurs, la grande famille de l’ARTCI, une famille que je considère comme la mienne, les incarne parfaitement.

Ces valeurs sont surtout au cœur de l'action d'un homme qui a fait de l'engagement à servir sa Nation, un combat quotidien, fait de rigueur, de droiture et de dévouement.

Cet homme c'est bien sûr le Ministre DIAKITE COTY Souleymane, Président du Conseil de Régulation de l'ARTCI. Je le sais, cette journée est particulièrement chère à son cœur car pour lui, **travailler, s'engager, exceller, pour soi comme pour sa patrie relève du devoir naturel du citoyen.**

Aussi voudrais-je, en cette occasion solennelle, adresser une motion spéciale à **ce grand homme, cet infatigable travailleur, ce manager hors pair** pour qui la gestion et la régulation des télécommunications n'ont plus de secret.

Monsieur le Président, Cher aîné, vous êtes incontestablement l'un des acteurs les plus éminents du secteur des télécommunications en Côte d'Ivoire et même au-delà de nos frontières !

Et s'il devait y avoir un prix qui récompense le don de soi, l'empathie en tout temps et en tout lieu et l'espérance donnée par l'exemple, il vous aurait été attribué.

L'ARTCI et tous les acteurs du secteur des Télécommunications peuvent se sentir fiers de **vosre inconditionnelle disponibilité et de vosre engagement à les appuyer pour un secteur des Télécommunications encore plus performant.**

Qu'il me soit également permis d'adresser mes vifs encouragements à **Madame Namahoua BAMBA TOURE, Directrice Générale de l'ARTCI, pour le professionnalisme observé** à la tête de l'entreprise. Les défis sont certes nombreux mais il ne fait aucun doute que vous saurez tous les relever.

Honorables invités, vous avez été nombreux à effectuer le déplacement pour prendre part à ce moment important de célébration du mérite et je voudrais, à chacun d'entre vous, adresser de sincères remerciements.

Votre présence en nombre et en qualité conforte nos récipiendaires qu'ils n'ont pas eu tort de consacrer toutes ces années au travail et surtout au travail bien fait.

Monsieur le Ministre ;

Honorables invités ;

Mesdames et Messieurs,

La cérémonie de décoration est un **évènement solennel** au cours duquel nous décernons la Médaille d'honneur du travail à des hommes et à des femmes qui ont consacré plusieurs années de leur vie à **la construction d'une Côte d'Ivoire plus moderne et plus prospère.**

Pour rappel, la Médaille d'honneur du travail, comme son nom l'indique, a été instituée par **décret n°63- 65 du 9 février 1963**, pour récompenser les valeurs professionnelles, la durée et la qualité de services de tous les braves travailleurs qui n'ont ménagé ni leur temps ni leurs efforts pour **contribuer à l'essor du tissu économique et social de notre pays.**

L'activité de ce jour est donc **une occasion pour moi, en ma qualité de Ministre de l'Emploi et de la Protection**

Sociale, d'exprimer la reconnaissance de l'Etat de Côte d'Ivoire aux chefs d'entreprises et à tous les valeureux travailleurs qui soutiennent les efforts du Gouvernement, résolument engagé **pour le développement soutenu de notre beau pays.**

Un niveau de développement qui exige que soit réuni un certain nombre de facteurs au nombre desquels un réseau de télécommunication étendu et performant.

Un niveau de développement qui est certes ambitieux mais qu'il nous faut maintenir, notamment à travers les télécommunications et ce, pour le bien-être des populations ; priorité de l'action gouvernementale.

L'occasion qui nous rassemble ce jour **m'offre donc l'opportunité d'exprimer à la Direction Générale de l'ARTCI** ainsi qu'aux membres du Conseil de Régulation, la reconnaissance de l'Etat de Côte d'Ivoire pour avoir accepté d'accompagner le Gouvernement dans son rôle de premier acteur de développement.

Madame la Directrice Générale, cela fait maintenant plus de onze (11) ans que l'ARTCI œuvre particulièrement pour

le développement et le déploiement des réseaux mobiles et de l'internet sur toute l'étendue du territoire, pour l'assainissement du secteur postal et la mise en conformité des opérateurs postaux mais également pour la sécurisation des systèmes d'informations à travers la définition des stratégies et l'acquisition d'outils performants.

Dans cette ère où les Technologies de l'Information et de la Communication (TIC) sont en constante expansion, les enjeux liés à ce secteur se posent tout aussi avec acuité. **Aussi l'action de l'ARTCI est-elle indispensable pour veiller à ce que les TIC soient un outil au service du développement économique et de l'épanouissement social.**

L'ARTCI en tant que régulateur contribue à instituer un cadre propice permettant d'atteindre les objectifs fixés par l'État de Côte d'Ivoire ainsi qu'à concilier les intérêts, droits et devoirs des opérateurs des secteurs et ceux des consommateurs, pour un développement harmonieux.

L'ARTCI a, à ce titre, relevé de nombreux défis et prend toute sa part dans l'édification d'une « Côte d'Ivoire Solidaire »,

aspiration de son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République.

Distingués récipiendaires, je voudrais à présent m'adresser à vous !

Vous avez dédié **15, 25 voire 30 ans** de votre vie au succès de l'ARTCI de sorte qu'aujourd'hui elle est un acteur incontournable du bien-être économique et social dans notre pays.

Aujourd'hui :

- **deux (02) d'entre vous ont reçu la médaille d'or ;**
- **trois (03) la médaille de vermeil ;**
- **et un (01) la médaille d'argent.**

Cette distinction est le symbole de la reconnaissance de votre employeur pour les performances réalisées grâce à votre rigueur et à votre savoir-faire.

Cette distinction est également et surtout la reconnaissance de la République de Côte d'Ivoire pour

toutes ces belles années d'activités et pour votre contribution au progrès de notre pays.

Portez vos insignes avec fierté et servez surtout d'exemple à tous vos cadets qui vous admirent et espèrent certainement être les prochains bénéficiaires de la Médaille d'honneur du travail.

Mais n'oubliez pas qu'elle vous confère désormais une grande responsabilité car elle est et reste un encouragement à mieux faire.

Je vous exhorte donc, pour ceux qui continuent l'aventure professionnelle, à vous investir davantage dans le travail bien fait afin de léguer un bel héritage aux générations futures.

Je m'en voudrais de ne pas associer à cette reconnaissance vos épouses et vos époux, vos amis et tous ceux qui vous ont été d'un grand soutien tout au long de vos différents et riches parcours professionnels.

Cette médaille est aussi la leur vu que c'est grâce à leur soutien que vous avez pu surmonter les difficultés qui se sont présentées à vous durant votre carrière.

Monsieur le Ministre ;

Honorables invités ;

Mesdames et Messieurs,

Au moment de clore mon propos, permettez-moi de réitérer mes sincères remerciements à mon collègue, **le Ministre Ibrahim Kalil KONATE** ainsi qu'à mon Aîné, **le Ministre DIAKITE COTY Souleymane, Président du Conseil de Régulation**, pour leur présence qui a contribué au rayonnement de cette activité.

J'associe également à ces remerciements, les membres du Comité d'Organisation qui ont œuvré pour nous offrir cette belle fête.

J'invite l'ensemble du personnel de l'ARTCI à persévérer dans l'effort et à demeurer des modèles afin de contribuer à assurer une régulation efficiente des télécommunications dans notre pays.

Félicitations encore et bonne célébration à toutes et à tous !

Je vous remercie de votre aimable attention.